

# 24Jam

## Gercep, Lihat Ada Mobil Mogok Petugas Posyan UB Polresta Malang Kota Bantu Perbaiki

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.24JAM.CO.ID](http://KOTAMALANG.24JAM.CO.ID)

Apr 15, 2024 - 13:06



KOTA MALANG - Petugas Pos Pelayanan (Posyan) Jembatan Universitas Brawijaya (UB) Jl Soekarno Hatta menunjukkan dedikasi mereka dalam

membantu para pemudik yang mengalami kesulitan di jalan dengan membantu mobil yang mogok dalam perjalanan menuju Kota Batu.

Kejadian ini terjadi pada hari Jumat (12/04) malam, anggota sedang bersiaga di Posyan UB di Simpang Tiga Jembatan Sukarno Hatta (Suhat).

Anggota Polresta Malang Kota, AKP M. Syaikhu yang saat itu bertugas mengatakan, simpang tersebut merupakan titik temu tiga jalur alternatif dari Surabaya ke Kota Batu, Lumajang ke Kota Batu, dan sebaliknya, sehingga sering dilalui oleh para pemudik.

Saat itu, petugas Posyan melihat mobil Geely Panda kuning berplat nomor L 545 AA milik RM (23), warga Kedungkandang Kota Malang, mogok di tengah jalan.

"Mobil tersebut mengalami gangguan pada bagian permesinan dan tidak dapat dihidupkan kembali," Ungkap AKP M. Syaikhu.

Tanpa ragu, AKP M. Syaikhu dibantu tujuh anggota Posyan UB langsung turun tangan untuk membantu RM.

Mereka mencoba menghidupkan mobil dengan cara dijamper, namun upaya tersebut tidak berhasil.

"Karena tidak ada bengkel di sekitar lokasi, kami memutuskan untuk mendorong mobil RM dari depan Gg Keramik Dinoyo menuju Polsek Lowokwaru" terangnya.

Petugas Posyan UB yang terlibat secara bergantian mendorong mobil tersebut, ke Polsek Lowokwaru, mengingat kondisi sudah malam dan bengkel masih banyak yang libur.

"Sementara Mobil RM dititipkan di Polsek Lowokwaru, besok pagi kami coba carikan teknisi bengkel terdekat" Ucap AKP M. Syaikhu.

RM, pemilik mobil, sangat berterima kasih atas bantuan dan layanan yang diberikan oleh Posyan UB.

"Terima kasih saya sampaikan untuk Polsek Lowokwaru Polresta Malang Kota, terutama bapak-bapak petugas Posyan UB sudah membantu evakuasi mobil saya yang mogok untuk dititipkan di kantor Polsek," ujar RM.

Kepedulian para petugas Posyan UB dalam membantu masyarakat, terutama bagi pemudik yang mengalami kesulitan di jalan.

Anggota Posyan tidak hanya bertugas untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas, tetapi juga siap memberikan bantuan kepada yang membutuhkan.

Diwaktu yang sama, Padal Pospam UB Ipda Syaikhu Roji berpesan kepada para pemudik agar selalu melakukan pengecekan kendaraan sebelum berangkat mudik.

Hal ini untuk memastikan bahwa kendaraan dalam kondisi prima dan aman untuk digunakan di jalan.

"Kami berharap agar para pengendara khususnya pemudik melakukan

pengecekan kendaraan, seperti Rem, Air Radiator, Koopling dan Tekanan Ban. Manfaatkan Rest Area untuk istirahat, setelah melakukan perjalanan jauh," pesan Ipda Syaikhul Roji.

Dengan mengikuti pesan tersebut, ditambah patuh pada rambu lalu lintas, diharapkan para pemudik dapat menikmati perjalanan mudik dengan aman dan nyaman.